## Grün bewegt Lörrach



BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN STADTRATSFRAKTION

31.01.2023

## Pressemitteilung zum Antrag "Frauentaxi"

Die Fraktion der Grünen des Gemeinderats Lörrach befürwortet im vollen Umfang die Einführung eines Frauentaxis, das die Städte Weil am Rhein und Lörrach in den Nachtstunden miteinander verbindet.

"Unserer Ansicht nach", so Tanja Reinhardt-Albiez, "gehört es zu den notwendigen infrastrukturellen Maßnahmen einer zukunftsorientierten Verkehrsplanung, Frauen eine sichere und bezahlbare Mobilität auch in den Nachtstunden zu bieten. Das soll unser gefordertes Frauen-Nacht-Taxi leisten, das von Frauen für 7 Euro zwischen 22 Uhr und 6 Uhr zielgenau bestellt werden kann. Gerade in diesem Zeitraum ist nämlich die Verbindung zwischen den Städten Weil am Rhein und Lörrach durch den ÖPNV nicht gegeben.

Frauen, die nicht motorisiert sind, aber gerne die Angebote der jeweils anderen Stadt wahrnehmen wollen, stehen damit vor einer organisatorischen Herausforderung: Entweder müssen sie eine beträchtliche Summe in eine private Taxifahrt investieren oder auf eine zufällige Mitfahrgelegenheit hoffen. Eine private Taxifahrt ist nicht für jede Frau finanzierbar, eine zufällige Mitnahme macht abhängig und kann mitunter gefährlich sein. Zweifelsohne läuft beides unserem gesellschaftlichen Ziel zuwider, den Frauen die gleichen Möglichkeiten einer selbstbestimmten Alltagsgestaltung wie den Männern zu geben."

Aus Sicht der Grünen-Fraktion ist es zwar erfreulich, dass sich das Anrufsammeltaxi und die Linie 6 gerade in den späten Abendstunden wachsender Beliebtheit erfreuen, dennoch verkehren sie nur bis ca. 0: 45 Uhr. Es ist unserer Meinung nach inakzeptabel, dass diese Uhrzeit Frauen darin beschränken soll, beispielsweise kulturelle und gastronomische Angebote der Nachbarstadt in Anspruch zu nehmen. Das Angebot eines Frauen-Nacht-Taxis ist damit nicht nur eine Frage einer zeitgemäßen, flexiblen und sicheren Infrastruktur zwischen unseren zwei Nachbarstädten, sondern auch ein weiterer Schritt zu einer städtischen Verkehrsplanung, die den Bedürfnissen von Frauen gerecht wird.

Für die Gemeinderatsfraktion der Grünen Lörrach Tanja Reinhardt-Albiez